

5月26日(水)

昨日は5月のお誕生日会がありました☆今月はお誕生日のお友だちが多くいました。初めて発表をする1年生もいましたが、ドキドキした様子で頑張って発表してくれていました！会の後はみんなでケーキを食べてにこにこでした♪

(余談ですが、1年生が整列してきちんと座る姿に感動してしまいました…！)



5月15日 はれ

今日の外遊びではどろ団子作りにはまり、みんなでどろ団子を作りました。砂に水をかけ形を整え、さらさらな砂を何回もかけ、きれいなどろ団子が作ることができました。割れてしまった児童もいて作り直しをしながらでしたが、上手く作れてうれしそうでした☆



5月13日 はれ

5月12日に防災訓練をしました。今回は地震を想定した訓練で、地震速報のアラートを鳴らし、地震が起こった際の行動についてみんなで考えました。

1年生は初めての地震の防災訓練でしたが、2年生の真似をして上手に机の下に隠れることができました。深草児童館では毎月、防災訓練を実施しています。「もしも」の時、しっかりと自分の身を守るようにしていきたいですね。



5月12日 くもり

児童館の庭が寂しかったので、子ども達に手伝ってもらい、お花を植えました！！
子ども達は手を汚しながらも楽しそうにお手伝いをしてくれて、かわいいお花を植えることができました☆これからも四季に応じたお花を植えられたら素敵ですね。



5月8日 はれ

今日は朝からいいお天気！子どもたちは外遊びを満喫していました。
前庭のあかしの木に白い可愛い花が咲いていたのですが、昨日の雨でほとんど散ってしまいました。外遊びの時に「お手伝いする～！」「私もやりたい！」と子どもたちが掃除を手伝ってくれましたよ☆とってもきれいになりました！！



5月7日 あめ

朝は曇っていましたが、子どもたちが帰ってくる頃にはパラパラと雨が降ってきました。皆が大好きなお外遊びはできませんでしたが、動物将棋やドミノをしてお部屋遊びを楽しんでいました。週末は晴れるといいですね☆



5月6日 はれ

GWが終わりましたね。お休みに入る前は「どこにも行けないから学校あるほうがいい！」と言っていた子どもたちでしたが、「お寿司食べた！クッキングした！おばあちゃん家に行った！」と楽しそうにお話をしてくれました。緊急事態宣言期間中でしたが、お家や近場で楽しい休日を過ごせたようで良かったです。

*GW明け、みんな元気に登館し遊んでいます☆



5月になりました！現在は緊急事態宣言を受け一時的に休止をしていますが、今年度も深草児童館の乳幼児クラブがスタートしています☆初回からたくさんの親子さんの参加があり、自己紹介や身体測定を行ないました。今年度もみなさんがクラブを通して色々な経験をして、楽しんでもらえたら嬉しく思います！

みんなの成長が楽しみで先生達も今からワクワクしています☆

